

こうとうぶさぎょうけんがく 高等部作業見学をしました



ちゅうがくぶ ねんせい しょくぎょう かてい がくしゅう いっかん がつ にち もく こう
中学部1年生が職業・家庭の学習の一環として、6月13日(木)に高
とうぶ さぎょうけんがく さぎょうがくしゅう こうとうぶせいと ようす つか
等部作業見学をしました。作業学習での高等部生徒の様子や使ってい
どうぐ つく せいひん じっさい み けんがく なか なが
る道具、作っている製品を実際に見ることができました。見学の中で、長
じかんもくもく さぎょう とく く すがた み こえ だ せいと
い時間黙々と作業に取り組む姿を見て「すごいなあ」と声に出す生徒や、
その場で気になったことを高等部の先生や生徒に直接質問をする生徒、
ばんせい せいひん つか どうぐ み きも
完成した製品や使っている道具を見て「やってみたい」という気持ちにな
せいと ひとりひとり きょうみかんしん けんがく
る生徒がいるなど、一人一人が興味関心をもちながら見学することがで
きました。

けんがく とお せいと いた きも まな ひび がくしゅう しん
見学を通して生徒が抱いた気持ちや学びをこれからの日々の学習や進
る かんが い
路を考えるきっかけとして生かしていきます。